
Draghi:  “Crisi  globale  da
Covid non è finita, dobbiamo
agire in fretta”
“La crisi globale non è finita, dobbiamo agire in fretta”, lo
dice Mario Draghi al Global Health Summit di Roma, parlando
della pandemia. “Noi, in Europa, stiamo iniziando a vedere la
fine di questa tragedia. Ma in altri Paesi non è così.
Dobbiamo assicurare la disponibilità dei vaccini ai Paesi più
poveri”, dice ancora Mario Draghi, parlando delle “enormi
diseguaglianze  nel  mondo”  che  sta  creando  la  differente
disponibilità di vaccini.
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